

# UVSQ



université PARIS-SACLAY



## L'ÉCONOMIE DU SAVOIR : UN CONCEPT VALISE À CLARIFIER

Le journal "Les Echos" publie un article dans lequel Jean-Pierre Bouchez, Professeur associé à l'ISM-UVSQ et Responsable du master 2 Management Stratégique et Changement - parcours conseil, traite du sujet "L'économie du savoir : un concept valise à clarifier".

Le journal "Les Echos" publie un article de Jean-Pierre Bouchez, Professeur associé à l'ISM-UVSQ et Responsable du master 2 Management Stratégique et Changement - parcours conseil en management, ayant pour titre "L'économie du savoir : un concept valise à clarifier".

Cet article est en lien direct avec **les activités professionnelles de Jean-Pierre Bouchez**, axées sur la recherche et l'innovation dans les entreprises.

Retrouvez l'article complet sur le site des Echos dans son édition du 23 mai 2013.